

休校中もおうち勉強がんばってね！ (6/16)

～城岳小学校の先生たちからのがんばれメッセージ～

1年



うさぎに なったつもりで じゃんぷ してみよう！
なんかい とべたかな？おんどの れんしゅうは くちを はっきり あけて やってみよう。
「がぎくげこのうた」おばえられた ひとは すごいなあ (*^▽^*)

2年



かん字スキルは すすんでいますか？ 書きじゅんよく ていねいに書きましたか？
かん字はかせになれるように 形よく 考えながら書きましょう。

3年



アニョンハセヨ！
社会の「買い物調べ」おうちの人に聞いたり、レシートを見たりしてプリントに書きましょう。
どんな物をどこで買っているかな？

4年



元気ですか。ステイホームがんばってえらいね。
今日は、算数の「一億をこえる数」を読んで予習ががんばってね。さて、なぜなぞです。★島が全くない都道府県はどこでしょう？

5年



今日も元気ですか？先生達はみんな元気ですよ。今日は、みんなが登校する日にそなえて、教室の大掃除をしましたよ。これで、月曜日からは、気持ちの良い教室で学習できますよ。みんなも時間を見つけて自分の部屋の大掃除をしてもいいね。気持ちもスッキリして気分転換にもなるよ！！

6年



おはようございます。今日で休校9日目になりました。お家時間にも慣れて、少し退屈に感じている子いるとは思いますが、登校日まであと5日、一緒に頑張りましょう。
◎今日のポイント
自分の興味のある学習も進められるといいですね。

専科



来週から学校始まりますね～！
体育は水泳学習も始まります！
2年ぶりの水泳学習楽しみです。
コロナに負けないように体もきたえようね～！



スマイル



アロハー！ げんきですか。
おんども していますか。
おうちの ひとに、きいて もらってくださいね。
また、がっき(けんばんハーモニカや リコーダー)のれんしゅうでは、おとを だして みましょう。
えんそう めいじんに なれると いいですね ☆彡